
4 Pièces

95 m²

Réf. 5735364

985 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Idéalement  situé  dans  une  résidence  de  prestige,  cet  agréable

appartement  de  4  pièces  en  dernier  étage  avec  toit-terrasse  offre  de

beaux volumes.L'espace de vie s'étend sur une belle terrasse avec une

vue  imprenable  sur  la  mer,  tandis  que  la  seconde  donne  sur  les  2

chambres  et  le  balcon de la  suite  parentale.  Il  est  également  possible

d'acheter  un  garage ou une place de parking  souterrain  pour  plus  de

commodité.Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est

exposé sont disponibles sur le site Géorisques

Ideally  located in  a prestigious residence,  this  charming 4-room apartment  on the

top  floor  with  roof  terrace  offers  beautiful  spaces.  The  living  area  extends  to  a

beautiful terrace with breathtaking views of the sea, while the second one overlooks

the 2 bedrooms and the balcony of the master suite. It is also possible to purchase

a garage or underground parking space for added convenience.

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence
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